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● 営業マンレポート ● 
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★ 菊地 寛樹（きくち ひろき） 札幌支店 支店長 ★ 

 

平成 26 年 4 月に札幌支店に転勤して

参りました菊地寛樹と申します。 

 平成元年に入社し、官公需営業部で 9

年間官庁営業を担当し、埼玉支店に転勤

しました。 

 埼玉支店では、所沢・狭山・入間市を

中心に防衛医科大学校、埼玉医科大学な

どを 9年間担当し、その後千葉支店に転

勤し、千葉大学医学部、亀田メディカル

センターなどを 6年半担当して参りまし

た。 

 

 

出身は埼玉県さいたま市（旧浦和市）

で育ち、家族は旧大宮市に住んでおりま

す。家族構成は、妻、長男（大学 4年）、

娘（大学 1年）の 4人家族で、毎年スキ

ーに行ったり旅行したりしております。 

家内が地方公務員のため転勤できず、

やむなく単身赴任をすることになりま

した。  

趣味はゴルフ、スポーツ全般、旅行で

す。せっかく北海道に参りましたので、仕事に遊びに全力で取り組

みたいと思います。 

                             

札幌に転勤してひとつ大変驚いたことがあります。千葉支店時代

は、HTBテレビの番組「水曜どうでしょう」や「おにぎりあたためま

写真：千葉支店での送別会にて

もちろん真ん中が私です。 



すか」が大人気であり、お得意様と DVD の貸し借りをしながら談笑

し盛り上がっておりました。また、向こうでは「水曜どうでしょう」

のステッカーを車に貼っている方が多く、毎日のように見かけます。 

札幌に転勤が決まったと報告した時は、お得意様より「菊地さん、

聖地に行くんだね！」と大変喜んでくれました。 

ところが札幌に来たら、どうでしょう（笑）、

私のまわりでは誰も番組を見ていないし、ス

テッカーを貼っている車も殆ど見かけること

もなく、私一人が盛り上がっているだけでし

た。 

千葉のお得意様にこの状況を伝えたところ

皆理解不能の状態で、札幌はさぞかし盛り上

がっているものと思っており、本当にびっく

りされていました。 

 

札幌に赴任してまだ三ヶ月と短いですが、これから会員皆様のお

役に立てるよう専心努力する所存でございますので、何卒ご指導ご

愛顧を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 

              東芝メディカルシステムズ株式会社 

               札幌支店 支店長 菊地 寛樹 

 

写真：千歳空港の柱にある広告 


